

KULTCROSSING STELLT KOSTENLOSE MASKEN

Das gemeinnützige Bildungsunternehmen Kultcrossing stellt mit Unterstützung eines Sponsors Einweg-OP-Masken kostenlos zur Verfügung. Das Angebot richtet sich an nicht ausreichend ausgestattete Schulen sowie Alleinerziehende. „In unserer Arbeit der Kulturellen Bildung für Kinder und Jugendliche erleben wir immer wieder, wie schwer es vor allem für Al-

leinerziehende ist, den Alltag zu stemmen“, so Kultcrossing-Geschäftsführerin Christa Schulte. Es werden 30 000 Masken vergeben. Von der Größe her eignen sie sich für Schüler weiterführender Schulen und Erwachsene. Bei Interesse bittet Kultcrossing um eine E-Mail an kontakt@kultcrossing.de mit Angabe der Kontaktdaten und der gewünschten Anzahl. (red)